



Die Grünen Leverkusen
Ratsfraktion

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

7. August 2018

Sehr geehrter Herr Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien des Rates.

Die Stadt Leverkusen verzichtet beim Mähen von Wiesenflächen auf den Einsatz des Schlegelmulchers.

Begründung:

Die von Stadtgrün eingesetzten Schlegelmulcher sind Mähgeräte, die die Wiesenflora und -fauna massiv und nachhaltig schädigen. Um dem Anspruch einer insekten-/bienenfreundlichen Stadt gerecht zu werden, sollten sie in Zukunft nicht mehr eingesetzt werden. Als weniger problematische Alternative bietet sich u.a. die Verwendung von Balkenmähern an.

Zudem sollte über eine geringere Mähhäufigkeit sowie eine größere Schnitthöhe nachgedacht werden, um die Gefährdung von Pflanzen und Tieren zu verringern.

Näheres dazu auch in der Publikation „Die Wirkung des Mähens auf die Fauna der Wiesen“:
https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/doc/an36208van_de_poel_et_al_2014_mahd.pdf

Mit freundlichen Grüßen
Gerd Wölwer
Florian David